



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士



毎回 HP チェック有
り難うございます！

西郷小学校

令和2年度第41号

令和3年2月4日

文責 校長 田中裕子

2月の主な行事予定

日	曜	主な行事
1	月	ノーメディア・デー 漢字検定(1・4年)
2	火	
3	水	フッ素洗口、お話宝箱 漢字検定(2・6年)
4	木	委員会活動⑥ SC来校(PM) 新1年生を迎える会10:30~11:00
5	金	はとぶえタイム(1~5年寄せ書き) 漢字検定(3・5年)
6	土	
7	日	
8	月	漢字検定(1・4年)※学習がんばり週間(~19日)
9	火	クラブ活動15:05~16:05 ふれあいタイム(地域の方来校)
10	水	フッ素洗口 お話宝箱 漢字検定(2・6年)
11	木	祝日 建国記念の日
12	金	集金袋配布 漢字検定(3・5年)
13	土	
14	日	
15	月	漢字検定(1・4年) 新旧執行部委員会(引き継ぎ会)19:00~ 5年オンライン英会話
16	火	クラブ活動15:05~16:05
17	水	一斉下校 フッ素洗口 お話宝箱 漢字検定(2・6年) 第3回学校評議員会9:35~
18	木	SC来校(AM)
19	金	地区児童会
20	土	
21	日	
22	月	漢字検定(1・4年)
23	火	祝日 天皇誕生日
24	水	
25	木	朝スキル(全校一斉100マス計算タイム計測)
26	金	全校朝会(笠原) 漢字検定(3・5年)
27	土	土曜開校日 6年生を送る会 学級PTA(1~5年)
28	日	

3月の主な行事

- 18日 卒業証書授与式
(参加形態は10日以降にお知らせいたします)
- 23日 給食最終日
- 24日 修了式 辞任式

…☆…未来へはばたく4年生☆…☆…

2分の1成人式で決意表明

今年度は未来志向の式にしようということで、子ども達が今考える自分の夢とがんばること、呼びかけの言葉等を紹介することにしました。子ども達のこの会にかける意気込みは練習の時から感じていました。自分のやるべきことは何か、より良くするにはどうしたらよいか友達と相談し合いながら、緊張感をもって取り組んでいました。

「子ども達の成長、中山先生の子ども達への思いの深さに涙が出ました。」と参観した教頭先生が話されるのを聞き、その様子が伝わってきました。志をもち、自分の夢を叶えていってほしいです。

同日開催しました授業参観にも多数の保護者の皆様が足を運んでくださいましたこと、お礼申し上げます。また、感染防止対策ご協力にも感謝申し上げます。



少年の主張で堂々と発表

6年の江口優菜さんが「届け私の思い」で堂々と神埼中央公民館で行われた神埼市青少年主張大会で発表してくれました。「緊張しました。」と話していましたが、これまでの練習の成果を発揮し見事に学校代表の大役を果たすことができました。

帰り際に教育長から直々に「元気良かったよ。たくさん練習したでしょうね。」と声をかけられました。一生に一度あるかないかの大舞台を終えた優菜さん。応援に駆けつけてくれたお母さんも、柔道なら全然大丈夫なのですが最初は心配されていましたが、立派にやり遂げた姿にほっとされていました。

なお、6年の齊藤舞さん、5年の亀山弥来さんも優秀賞として今年度の冊子に掲載されています。



2月の全校朝会の話 ～前頭葉を育てる～

子ども達の中でゲームをやめられない、ずっとメールをしている等の声が聞こえてきて心配になっています。家庭での様子は推測でしか分からず具体的な指導はできないのですが、1日のゲーム1時間以内が守れていない児童が3割というアンケートの結果や毎月のノーメディア達成率6割前後の数字から、機器に触れずにはいられなくなっているのではと危惧しているところです。そこで、今回は少し難しいかと思いましたが、前頭葉の働きというアプローチでゲームの時間を控えようという話をしました。「テレビやゲームは1時間以内に」を西郷小は合言葉にしたいと思います。

<p>学校アンケート 「家でテレビやゲームは1時間以内 (いない) にしている」</p> <p>208人中 70人? 3人に一人は・・・</p>	<p>ふわふわの前頭葉(ぜんとうよう)</p> 	<p>大切な前頭葉の役割</p> <ul style="list-style-type: none"> ●人の心をおだやかにする ●勉強を集中してできるようにする ●コミュニケーションをしっかりとる 	<p>できることは・・・</p>  <p>様々な体験(運動、創作活動、読書等)</p>
--	---	--	--

学習状況調査等の結果について

各学年の平均や全国・県比等はずすでにお知らせしていますが、全体的な傾向として算数の活用問題や国語の記述問題に依然として課題があることが分かりました。たくさんの情報(多様な文章)から必要な事柄を取捨選択し、自分なりの考えを叙述することが求められており、「多読」「速読」が欠かせません。また、初めて読む長い文章を正確に理解していく力がどの教科でも必要です。単純な数式や漢字の書き取りは出されておらず、この傾向は、今後続いていくことになります。

学習習慣の一つである読書は、学年相応の少し難しい歯ごたえのあるものを読破していくことで、力が付いていきます。学校でも「学年おすすめ30冊」を奨励したり、複数借りる際には一つは物語を借りるようにしたりなど、安易な漫画系や下学年の本ばかりに偏らないようにしています。また、子ども新聞をPTA会費で購入したり、新聞を使ったワークシートを宿題に出したりと、初出の文章に触れる機会も作っています。毎月書いてもらっている西郷タイムスでは、学年×10字の漢字を使うことが目標と提示しています。

3学期残り30数日ですが、学力向上は神埼市の未来を担う人づくりにつながっているとらえ、徹底して取り組んでいきます。

家庭科で料理の腕前をめきめきあげている6年生

6年生の最後の調理が今週行われ、心のもった子ども達の料理をいただくことができました。子ども達が創り出す料理は世界一美味しいといつも思います。今回も、ぴりりと胡椒のきいたつまみ風じゃがいもいため、身体にやさしいシンプルテイストじゃがいもいため、みんなを笑顔にする卵いためなどをいただき、職員室で食させていただきました☆

皆さん、家庭科力抜群です！



手作りうどんに舌鼓

先週なかよし・あおぞら学級のみんで創った手作りうどん会にご招待をいただきました。できたての真っ白なうどんがくるりんとお椀の中におさまり、「早く食べて!!」という子ども達の声を聞きながら、いただきました。味もちろんですが、子ども達の手作りというのはおなかだけでなく心も満たしてくれますね♥

こんな形もありました～!

